

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA.

PRECIOS DE SUSCRIPCION.

Madrid, 8 rs. Prov. 30 trim. Ult. y Estran. 72.

Las suscripciones anuncios y comunicados se admiten en la administración, Rubio, 23, pral.

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS.

ECO IMPARIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA.

MODO DE HACER LA SUSCRIPCION.

Entregando su importe en Madrid ó enviándolo en metálico, libranza ó sellos del correo a la administración, calle del Rubio, número 23, cuarto principal.

AÑO XX. NUM. 4173 DE LA NOCHE.

MADRID, DOMINGO 25 DE ABRIL DE 1869:

OFICINAS, CALLE DEL RUBIO NUM. 23

ANUNCIOS.

ESPAÑOLES.

No mas callos ni callistas, ni instrumentos cortantes. LAS LIMAS QUÍMICAS E HIGIÉNICAS de Taverner, quitan los CALLOS sin dañar ni rasgar, limpian los pies y preservan de mucha enfermedad de la pierna contra los palpeones de los plíos y el objeto de tocador mas preciado de las señoras y del mundo élégante. Se venden á 10 rs. con el estuche y la instrucción para su uso. Buras mas de un año, llevan en latas de oro el nombre de su inventor Taverner y se hallan en todas las capitales de España, en las quinicias, perfumerías, zapaterías y en otros comercios. La fábrica y el depósito central en esta cierta, plaza de San Millán n.º 51, segundo, y calle de Sevilla 11. 1

PARA CERRAR: MIRAD TODOS LOS PRECIOS, calle del Arsenal y Puerta del Sol, esquina. Camisas de señora, hilo redondo, á 17 rs. Chambres de seda y pantalones, á 9 rs. Enaguas lisas y con bordados, á 18 rs. Refajos de pique, á 33 rs. Peinadores de cortes elegantes, á 22 rs. Juegos de cuello y puños para señora, á 6 rs. Camisas de hilo, para caballero, á 21 rs. Calzoncillos de hilo redondo, á 15 rs. Challas y paños, de caballeros, á 30 y 45 rs. docena. Calcetines blancos y crudos, á 40 rs. docena. Pañuelos de hilo, desde 24 rs. docena. Juegos de sábanas lisas y bordadas, por la mitad.

Sábanas hechas y sin costura, de 20 rs. á las mas grandes de matrimonio. Almohadas y almohadones de hilo, á 6 rs. Colchas blancas de pique, á 60 rs.

Manteles de granito lisas y adamascadas, para 6, 12, 18 y 24 cubiertos, desde 26 rs. juego. Mantos de luces á 10 rs.; servilletas á 24 rs. docena.

Tehillas de todas clases desde 40 rs. docena. Cortinas y cortinillas de muselina, de tul y de guipur, casi de baldas.

Lienzos, desde 4 á 12 rs. vara.

Para sábanas sin costura, desde 8 rs.; los hay de 1, 12 y 14 cuartas. Hay hasta lo mas rico y elegante que se conoce en roca blanca á precios en proporción.

Aprovecháros pues, que ocasión como esta de fijo nubes se presentará, por cerrarse la tienda de ropa blanca blanca, calle del Arsenal y Puerta del Sol, esquina.

PRIMERA EDICIÓN.

Añorcha hubo grande animación en la tertulia progresista con motivo de haber asistido el presidente Sr. Olózaga, los vicepresidentes Sícs. Prim, Topete y el Sr. Ruiz Zorrilla, que forma también parte de la junta directiva. Pronunciaronse discursos eminentemente patrióticos por dichos señores, hablando también un joven sacerdote y el Sr. Bautista Alonso. El Sr. Olózaga dio sus conclusiones sobre los trabajos de la comisión constitucional de las Cortes, y especialmente sobre las consideraciones que esta había tenido presentes para formular en el sentido que lo ha hecho los artículos relativos á la cuestión religiosa, cuya letra y espíritu cree que pueden satisfacer las aspiraciones de los verdaderos amigos de la libertad y del progreso sin perjudicar á los sentimientos más arraigados en el país.

Hizo después algunas reflexiones sobre la necesidad de no mostrar impacientias injustificables por la cuestión de forma de gobierno que quedaría resuelta pronto; si bien la cuestión de monarca necesita mas calma y madurez para hallar un rey verdaderamente nacional que sea á todos aceptable. Con tal motivo rectificó la especie ayer circulada de que en la reunión de la noche anterior celebrada en las Cortes, prometiera sorprender agudamente al país con un candidato determinado. Lo que sobre este particular expresó únicamente valiéndose de una idea vertida en las Cortes por el Sr. Ruiz Zorrilla es que no sería difícil que pudiera sorprenderse á los que lo creían imposible, con una solución favorable en este asunto. Dijo por lo tanto desvanecida la presunción de que tuviera ya preparado un candidato para el trono español.

El sacerdote de que hemos hecho mención, cuyo nombre sentimos no recordar, después de declarar que en realidad no pertenece a ningún partido político determinado porque éste es su único de división, y el de particular de la unión de los hombres y de la fraternidad general, apoyó la solución dada en el proyecto constitucional á la cuestión religiosa, porque con ella se establece el principio de tolerancia y amor á la humanidad tan conforme con la doctrina del divino Maestro.

Demostró que los principios de libertad y progreso son consecuencia lógica y precisa de la idea católica, y con gran valentía rechazó las máximas intolerantes y exclusivistas de la escuela neocatólica que ha traído la perturbación en el seno de la iglesia católica y perjudicado al verdadero espíritu de la religión del Crucificado.

El Sr. Alonso se hizo cargo de los狂人 de dieciocho eredor y de las declaraciones del Sr. Olózaga, adeniendo diversos rezamientos filosóficos de gran oportunidad, y concluyendo por tenerse la mayor confianza en los hombres que se hallan al frente de los destinos del país.

El Sr. Ruiz Zorrilla, invitado por los circunstantes, habló para recordar á su antiguo partido la necesidad de vivir unidos y apoyándose contra los eredidos y asechanzas de los isabelinos y los car-

listas, y para que procurasen sacar provecho de las lecciones de la experiencia para no dejarse vencer por torpeza, por falta de tacto ó por exagerada desconfianza.

Respecto de esto dijo con grande oportunidad que un exceso de impaciencia y suspicacia estaba dando lugar á que los liberales mañasen sus fuerzas en deseo de los hombres de la revolución, atengiendo la importancia de los amigos, y dando armas á la insidia y la calamidad de que se valen los reactionarios, validos de las más bárbaras armas que les facilita el sistema liberal para estraviar la opinión de que vive y ed que se apoya el gobierno, y espiando la crédula ignorancia de las masas fácilmente alucinables.

Aconsejó que hubiera mas cautela en las quejas y mas confianza en los partidos que han contribuido á la revolución, pues es un dolor de lealtad y nobleza, y concluyó diciendo que en vez de mostrar desconfianzas injustificadas, debían conservar la unión mas estrecha y la mas completa perseverancia y entusiasmo para que triunfe la reacción; y en todo caso que halle la nación sembrada de cadáveres de los héroes que no emigran sino que mueren sosteniendo los principios de la libertad.

El general Prim tranquilizó al auditorio respecto de los exagerados temores de los que creían posible el triunfo de la restauración isabelina ó del absolutismo carlista, y recordó que si en algún tiempo los liberales creían que con pocos batallones podría realizarse la revolución contando como se contaba con el espíritu del pueblo, hoy que se cuenta con el ejército todo y con los voluntarios y mandos no ha de ser fácil á carlistas ni isabelinos vencer á la revolución. Que se atrevan á intentarlo, esclamaba, y se hallarán en primera linea con los bizarros batallones que mandan Moriones, Nouvelas, Crespo, Escoda, Corbachán y otros patriotas por el estío: en segunda fila, Zaragoza, Barcelona, Madrid, Sevilla, etc., y en tercera fila, el sentimiento general del país. Esto por tierra; que si se presentaran por mar, ahí están Topete y los bravos marinos que dieron los primeros el grito de libertad en Cádiz.

Sus palabras con ardor aplaudidas por la tertulia, fueron confirmadas en breves pero sentidas frases por el ministro de Marina, Sr. Topete.

La sesión terminó á mas de las doce y media, siendo todos los concurrentes entusiasmados con las patrióticas palabras allí pronunciadas.

Anoche recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

Berlín 24.

Los periódicos contestando á los de París los cuales dicen que el tratado de Praga pone el «Mein» por límite á la ambición de Prusia, declaran que dicho tratado ha sido redactado de una manera tan habilmente diplomática que el «Mein» podrá ser atravesado el dia que Prusia quiera establecer en virtud del mismo tratado la unión nacional entre el Sur y el Norte.

Añuden que Francia se mantendrá neutral como o hizo en 1866.

Florencia 24.

Las negociaciones sobre los bienes eclesiásticos tienen muchos adversarios en el seno de la mayoría, pero se cree que será aprobado por ser el único medio, puesto á la disposición del ministro de Hacienda, para que el Tesoro salga de sus apuros.

París 24.

Asegúrase que el señor de Coello y Quesada, propietario de la «Epoca», el señor marqués de Miraflores, y los hermanos Goncha, están siguiendo activas negociaciones para llevar á cabo la fusión de las dos ramas de la familia de los Borbones, la de don Carlos y la de doña Isabel.

El empréstito ha dado resultados en extremo satisfactorios: la mayor parte ha sido tomado por personas enteramente ajenas á las especulaciones de la Bolsa, y que quieren conservar los títulos.

La suscripción hace 28 de prima.

Londres 24.

Inglaterra se opondrá, llegado el caso, á la cesión de la isla de Cuba á los Estados Unidos.

La concurrencia de suscriptores al empréstito español, ha sido inmensa ayer y hoy, y ha superado su éxito á las más lisonjeras esperanzas.

Fabra.

Hoy se verifican en toda España las operaciones del sorteo, y en todas las poblaciones han adoptado las autoridades las disposiciones necesarias para que se lleve a cabo con el orden debido, por si, como se viene anunciando desde hace tiempo, quisieran aprovechar este ocasion los enemigos del actual orden de cosas.

Creece que el Sr. Arceo continuará de gobernador en Cáceres a pesar de haber trasladado á otra provincia. Al menos se ha gestionado ayer en este sentido.

La Epoca ha recibido noticias de San Lucar de Barrameda anunciando que el ayuntamiento de aquella población,

compuesto de progresistas y republicanos, ha redactado una tentativa comunicacion para el duque de Montpensier invitándole á que cuanto antes vaya á vivir en su palacio donde recibirá siempre las altas pruebas de aprecio que por sus prendas mereció siempre á aquel vecindario, el cual espera que los pobres ganarán mucho con que el ilustre desterrado regrese á sus lares.

Son en número tan considerable las enmiendas que diariamente se presentan en la mesa de las Cortes al proyecto de Constitución, que bien puede asegurarse que, por corto que sea el tiempo que se avierta en la discusión de cada una de ellas, y las hay de una importancia inmenso, los debates soñarán en el Código fundamental no podrán terminar en todo el mes de mayo, como anhelan muchos señores diputados.

Este dice la Epoca: por nuestra parte, y según hemos oido, creemos que el interés de todos los diputados que es el de la nación, hará que el proyecto de Constitución se halle aprobado antes de la fecha que indica nuestro colega.

Antayer ha fallecido en Madrid el escultorísimo ilmo. Sr. D. Salvador Andreo de Dampierre, fiscal togado que fue del supremo tribunal de Guerra y Marina, y diputado a Cortes en varias legislaturas. Sus distinguidas prendas le habían valido el alto concepto de que disfrutaba, y nosotros, que las conocíamos, no podemos menos de enviar á su desconsolada viuda y hijos la expresión de nuestra profunda simpatía.

Ayer tarde ha sido condicido el cadáver á la Sacramental de San Justo.

SEGUNDA EDICIÓN.

La Gaceta de hoy publica dos decretos del ministerio de Marina:

— Disponeando que durante la enfermedad del contralmirante D. Casto Méndez Nuñez desempeñe interinamente el cargo de vicepresidente del admirantazgo el comisario del mismo, brigadier de la armada D. José María de Beranger y Ruiz de Apodaca a.

— Y nombrando comisario interino del admirantazgo al brigadier de la armada D. Santiago Durán y Lira.

Por el ministerio de la Gobernación se ha decretado lo siguiente:

Artículo 1.^o El empréstito acordado por la diputación provincial de Valladolid en virtud de la autorización de dicha ley será de 210000 eudos con destino á la redención del número de soldados que ha correspondido á la provincia en la quinta de 23000 hombres decretada por las Cortes Constituyentes.

Art. 2.^o Las acciones de dicho empréstito, que serán 2400 al portador y del valor nominal de 1000 escudos cada una, se adjudicarán en subasta pública ante la diputación en el dia que la misma se celebre.

Art. 3.^o El tipo mínimo admisible en las proposiciones de la subasta será el de 80 por 100 del valor nominal de las acciones.

Art. 4.^o Las mismas devengarán el 8 por 100 anual, pagadero por semestres vencidos, siendo el primero el que vence en 31 de diciembre del presente año.

Art. 5.^o Las acciones serán amortizadas por partes iguales y mediante sorteos en los años de 1870, 1871, 1872 y 1873.

Art. 6.^o La diputación provincial concertará anualmente como gasto obligatorio en su presupuesto la cantidad suficiente para el pago de los intereses y de la amortización, sirviendo también para este el importe de aquello que corresponde á las acciones amortizadas.

Art. 7.^o Las condiciones y formalidades de la subasta y del sorteo serán acordadas por la diputación y anunciarán con la debida anticipación para conocimiento del público.

Con fecha 2 del corriente participa el capitán general de Cuba que en el territorio de Cineo Villas se halla completamente sofocada la insurrección.

Bayamo y sus inmediaciones tranquilos, presentándose muchas familias que habían huido de los rebeldes. El conde de Valmaseda los batió el 28 de febrero en Valenzuela, y continúa activamente su persecución.

El dia 2 del proximo mayo saldrá del puerto de Cádiz en dirección á Fernández Poo el vapor del Estado San Antonio.

Lo que se avisa al público es lin que los empleados que deben partir en el mismo se hallen preparados en aquel puerto para el mencionado dia; advirtiéndose á los individuos que quieren en clase de colonos se les ha concedido pasaje en el buque y el transporte gratuito desde Madrid á Cádiz, se presenten en el ministerio de Ultramar para que tengan conocimiento del dia en que han de salir de esta capital.

Crece que el Sr. Arceo continuará de gobernador en Cáceres a pesar de haber trasladado á otra provincia. Al menos se ha gestionado ayer en este sentido.

La Epoca ha recibido noticias de San Lucar de Barrameda anunciando que el ayuntamiento de aquella población,

Francisco Escrivano de Gorgonio, del colegio de la Paz; Rosario Lucía de Agustín, de id. Plácida de San Antonio de Mataro, de id.

El Parlamento italiano ha ratificado el convenio postal concluido entre Italia y Francia.

El ministro de la Gobernación italiano ha declarado en el Parlamento que la conspiración de Milan tiene ramificaciones en muchos pueblos de la península, y su origen en el extranjero.

Un correspondiente de la Gazette Médicale de Turín escribe a aquél periódico que el clero soñó desarrollado en Theran y presentándose en Hamadan, ciudad colgada en el camino de Bagdad, y por la cual tienen que pasar precisamente los peregrinos que van á la Mecca.

Según la Gazette de la Croix, el rey de Prusia se dispone a visitar el litoral de sus Estados para informarse de los trabajos marítimos que se están llevando á cabo en muchos puertos. En la bahía de Kiel parará revista á la flota acorazada de la Alemania del Norte.

La Lombardia del 21 da detalles de la conspiración descubierta en Milán, y dice que se les ha encontrado á los conspiradores sumas enormes e importantes documentos que figurarán en el proceso que se les ha formado.

Hay presos muchos individuos, entre los que figuran un inglés y varios militares.

Dice la Política:

— Segundo el Imparcial, vuelve a asegurarse que el Sr. D. Angel Fernandez de los Ríos será nombrado ministro plenipotenciario cerca del gobierno portugués.

Tal es, en efecto, el deseo de D. Salustiano, que quiere hacer de la plenipotencia de Lisboa y de la de Florencia y de la de Berlin, una sucursales de la de Paris, con el objecto de abrir en ellas un concurso á ver si se presenta algún candidato al trono de España de su especial agrado.

La plenipotencia que ahora parece pedir en mayor nociencia es la de Lisboa, con el objecto de reanudar las negociaciones con la casa de Braganza, negociaciones que, según la Nación de ayer, no deben abandonarse todavía.

La Política dice que sabe el motivo de la resolución del Sr. Olózaga en la cuestión de candidatos; que tiene curiosos parentescos soñados la repentina vuelta del señor Montemar á Florencia con una misión extraordinaria, y sobre los esfuerzos que nuestro ex-embaixador en París hace para que el Sr. Fernandez de los Ríos vaya á Lisboa con una nueva embajada.

Pero aunque tanto sabe, según dice, nada nos comunica.

El International desmiente que el gabinete inglés quiera intervenir en el conflicto franco-belga.

Corre el rumor de que el gobierno turco va á encontrar nuevas dificultades en Candia. Empieza el descontento en los distritos recientemente pacificados á causa de los excesos cometidos por los batallones de tropas irregulares albanesas.

Un periódico anglo-americano, el Sun, pide al gobierno de los Estados Unidos que entre en negociaciones para adquirir la Isla de Jamaica que pudiera servir como compensación de los daños cometidos por el Alabama.

El emperador Napoleón asistirá dentro de poco á una gran revista que se verá en París. Las tropas que formarán han de ser de caballería y artillería. Mientras las evoluciones se averiguará el número de cañonazos que puede disparar la artillería mientras la caballería

carácter primordial de cuantos se hallan encargados de pregonar la causa de Cuba. Exigenlos que repudiemos las pruebas mas auténticas, que convirtamos en batallas campales las escaramuzas mas enanas, y en guerra disciplinada el insensibismo mas salvaje. Hablan de la república cubana y de su gobierno cual si fueran realidades, cuando por todos los conductos auténticos y fidelegos se sabe que no existe ni aun la sombra de un jefe político ni república; que cada jefe rebelde obra por su cuenta y riesgo, y que cada uno de ellos hace promesas y declaraciones de que ninguno sería responsable, si llegado el caso de cumplirlas. Pidimos también que creemos como es natural de sé que los insurgentes ansían incorporarse a los Estados Unidos, a pesar del hecho notorio de que el único elemento vital de la insurrección es el édico al dominio epañol, y de que los criollos, en general, detestan la idea de afiliarse a la nación aliada americana.

Ninguna duda nos queda de que actualmente hay aquí muchos cubanos que desean la incorporación; pero ninguno de ellos tiene derecho para asumir el carácter de representante; y, dadas las actuales circunstancias, ninguno de ellos tiene tan poco la más mínima importancia política.

Y has a ese sediciente embajador se verá así arrullado si se le pregunta en dónde está el asiento de ese gobierno cuyo nombre representa, o cómo está organizado el poder que le ha conferido dicho título. Ese embajador es pura y simplemente el emissario de algunos pocos insurrectos, sin soberano que los rija, y hasta sin derecho para organizarse, aun suponiendo que la revolución triunfará.

No olvidaremos, además, que la insurrección carecerá de importancia, a no ser por el auxilio material que este país le ha prestado, y por los constantes refuerzos que recibe de la población del Sur. Nuestra guerra dejó allí un avispero de vagos, enemigos del trabajo corporal, sin otra cosa que perder, excepto la vida, y ansiosos de aventuras, a los que hoy ejercen ancho campo el de la isla. De haber dejado a sí los insurrectos cubanos, ya hace tiempo que se habrían visto obligados a abandonar la lucha; porque todo lo que en ella hay de formidableness procede del filibusterismo, y a él se deberá tratar una querida complicación que ocurrir può a.

La única probabilidad de conflicto con este país sera debida a la violación de las leyes, por hombres que pretexan la triunfante americana para disculpar y amparar las ilegalidades que cometen.

El Cronista de Nueva York dice que van a ser confiscados los bienes de los cubanos en virtud de la isla que auxilia a Nueva York la insurrección de su querido modo.

Las observaciones meteorológicas de ayer son las siguientes:

TERRAS.	Altura barométrica	Término metro	Dirección viento	Estado del cielo
3 m.s.	707.16	110.6	N.E.	Despejado
9 id...	707.98	20.2	E.	Idem
2 dia	707.83	27.3	S.O.	14 m.
3 tarde	706.81	29.7	S.O.	14 m.
6 id...	707.69	27.2	O.	14 m.
7 7.87	20.4	O.	Idem	

Ayer no llovío según las observaciones meteorológicas de la Gaceta; pero a las nueve de la mañana estaba nublado y había esperanzas de lluvia en Granada, Albacete, San Fernando y Oviiedo.

TERCERA EDICIÓN

Recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRÁFICOS:

París, 24.
El diario la «France», desmintiendo completamente la entrevista del Sr. Tasarra con el Sr. de Lavalette, dice que la España es completamente libre de establecer la forma de gobierno que la convenga, y de colgar en el trono al monarca que la agrade, pues la Francia no tiene por qué mezclarse en esta cuestión política esencialmente de interior.

El mismo periódico dice que el candidato al trono de España al cual el Sr. Zorrilla hacia a su vez recordó que era el príncipe Leopoldo Sigmaringen.

Viena, 24.
Ha sido adoptada la ley relativa a las escuelas.

París, 24.
En la Bolsa se han cotizado hoy los fondos a los precios siguientes:
\$ 100 frances, a 71-35.
4 1/2 por 100 id., a 101-05.

Londres, 24.
Consolidados ingleses, de 93 1/8 a 44.

Berlín, 24.
La «Gazette de l'Allemagne du Nord» publica un violento artículo contra la política del señor de Beust, a quien acusa de provocador y causante de que aparezca Prusia sospechosa cerca de sus costas francesas.

Dice que el señor de Beust debe ser responsable de la nota del 20 de agosto.

El mismo periódico hace constar que la Prusia no tiene ninguna intención hostil contra el Austria, en tanto que el señor de Beust busca una ruptura con la Prusia, contando con la ayuda de los húngares y de los eslavos.

Copenhague, 24.
El periódico «Dagbladet» manifiesta

ta la esperanza de que las islas de las Indias Occidentales sean vendidas.

Deplora la falta de deferencia del gobierno americano.

Si la venta no se realiza, el ministro de la Guerra presentará su dimisión, y su retirada podrá arrastrar la de todo el gabinete.—Habrá.

La suscripción del empréstito en el Banco de España ha ascendido a 87 millones de reales nominales, y en Barcelona nada más que a un millón por haber llegado tarde la noticia.

En nueve plazas extranjeras se ha abierto con un exceso de 120 y tanto millones.

Las enmiendas a los arts. 21 y 22, son las siguientes: del Sr. Díaz Canseco, 1; de Rubio (D. Federico), 1; de Garrido (Don Fernando), 2; de Ochoa, 1; de Méndez Vigo, 1; del cardenal de Santiago, 1; de Suárez y Capdevila, 1; de García Ruiz, 1; de Gil Viñeda, 1; de Valera, 1; de Ortiz de Zárate, 1; de Pastor y Huerta, 1; de Abascal, 1; de Manteola, 2; del Sr. Soler (Don Juan Pablo), 1; del Sr. Montesinos, 1.—Total, 18.

Al art. 20 de la Constitución se ha presentado la siguiente enmienda del Sr. Sotero:

«Art. 20. La nación se obliga a mantener, vitaliciamente, los ministerios actuales de la religión católica sin reconocer derecho alguno a los ministros que en lo sucesivo se instituyeren.»

Dice un despacho de Washington que publican los periódicos ingleses:

«El almirante Porter ha interrumpido las negociaciones para comprar al almirantazgo dos monitores blindados por cuenta de una potencia extranjera. Dice-se que el gobierno ha descubierto que era España quien trataba de adquirir estos buques por medio de agentes privados.»

El general danés Baasloef ha salido de Washington para Diámarca, después de asegurarle el presidente Grant y los ministros que el gobierno apoyará el asunto de la compra de las islas danesas.

Los Estados Unidos piensan hacer de San Tomás un Gibraltar americano.

En la casa de socorro de la calle de Fuenllar nº 69, que comprende los distritos municipales de Buenavista y Hospicio, se procederá a la inoculación de la vacuna para los niños pobres de los mismos, los días 30 del actual, 7, 14, 21 y 28 del mes de mayo próximo, a las cinco de la tarde.

Varios periódicos dicen que el señor Martos ha hecho declaraciones de exclusión de candidatos a nombre de la fracción democrática de la cámara.

No es cierto.

El Sr. Martos, tomando solo el nombre de algunos amigos, declaró que no votaría un candidato determinado.

Dicen algunos periódicos que en la comisión de presupuestos se presenta voto particular. Según estas noticias, no habrá un voto, sino varios, siendo uno de ellos el que suscribirán los Sres. Echevarría, Santos, Rodríguez, Moret y demás individuos de la fracción libre-cambista sobre reforma arancelaria.

También sabemos, y esto es importante, que el señor Santos, secretario de la comisión general de presupuestos, ha manifestado a algunos de sus compañeros de comisión que no firmará presupuesto alguno que no esté nivelado. Esto hace creer que tendremos otro voto particular.

Ha sido declarado en situación de reposo, por razones de salud y a su instancia, el auditor de guerra de la capitana general de Canarias, D. Ramón Cardeñal y Ruiz, que va a fijar su residencia en Vitoria.

Por efecto de la estación se observan todavía bastantes afecciones reumáticas y catarrales, como tos, mas o menos persistentes, ronquera, estornidos, catarros faringeos, bronquiales y pulmonales, anginas, erisipelas, dolores reumáticos y nerviosos, y alguna que otra pleuresta y pulmonía. Todavía no acaban de cesar las calenturas tifoides; siguen sosteniéndose, aunque sin aquella malignidad que en su principio tuvieron; muchas de las fiebres gástricas, si bien se prolongaron hasta los días 9, 11 y 14, cedieron bien a las medicinas que se propinaron, y no llegaron a complicarse ni pasaron a otro estado, como sucedía antes con frecuencia. Ultimamente, la mortandad no fue excesiva.

Las conferencias que todos los sábados celebra en la sociedad El Fomento de las Artes la sección de profesores están cada vez más animadas.

En la que año ha se verificó hicieron uso de la palabra los Sres. Ortega, Esteban, Arnedo y algunos otros. Lo interesante de la discusión, que versó sobre los derechos individuales, y la lucidez con que por todos se mantienen las diferentes doctrinas de las escuelas individualistas y socialistas hacen que la concurrencia aumente en cada noche y salga complida en extremo.

El periódico carlista la Legitimidad dice hoy que es completamente falso todo lo que relató el Imparcial sobre el descubrimiento de una desgraciada mujer que estaba casi encaprichada en un convento de Madrid.

La Gazette de l'Allemagne du Nord publica un violento artículo contra la política del señor de Beust, a quien acusa de provocador y causante de que aparezca Prusia sospechosa cerca de sus costas francesas.

Dice que el señor de Beust debe ser responsable de la nota del 20 de agosto.

El mismo periódico hace constar que la Prusia no tiene ninguna intención hostil contra el Austria, en tanto que el señor de Beust busca una ruptura con la Prusia, contando con la ayuda de los húngares y de los eslavos.

El periódico carlista la Legitimidad dice hoy que es completamente falso todo lo que relató el Imparcial sobre el descubrimiento de una desgraciada mujer que estaba casi encaprichada en un convento de Madrid.

Las noticias que hoy recibimos de la república peruana alcanzan al 21 de marzo. Están reducidas a dar cuenta de varias mejoras materiales que se proyectan.

—En la ciudad de Tacna hacia estrenos la fiesta amarilla.

—La ciudad de Caaguazú en la provincia de Ayacucho, había sido destruida por una inundación.

—Los enemigos del gobierno continuaban conspirando contra el orden público.

Dice el Gaulois que doña Isabel de Borbón asistió en el palacio imperial a la inauguración del teatro del Vaudeville.

Hoy recibimos noticias de Chile que alcanzan al 10 de marzo.

El partido de la oposición al gobierno continuaba formando clubs reformistas en diversos puntos. Estos preparativos tienen por objeto procurar el establecimiento de una ley electoral que dé alguna seguridad a los adversarios del gobierno. Se sabe que se quiere constituir al Congreso de 1867 en asamblea constituyente.

En Bélgica continúa la agitación, pero por ahora no hay que lamentar nuevos desórdenes.

Ayer se vendió en París un hermoso cuadro de Murillo titulado El almuerzo del fraile, procedente de la galería del Sr. López Cepero, de Sevilla.

El Sr. Montesinos ha presentado la siguiente enmienda a los artículos de la cuestión religiosa:

«Al art. 21.—El ejercicio público o privado de cualquier otro culto quedará garantizado a todos los españoles y extranjeros residentes en España, sin más limitación que las reglas universales de la moral.

La adquisición y ejercicio de los derechos civiles y políticos son independientes de las creencias religiosas, lo que profesan los españoles. Ni estas creencias, ni la práctica del culto están nunca a daño del cumplimiento de los deberes civiles y políticos.»

Anoche se presentó en la Terulilla progresista, y festejó por grados, número de sólos, un proyecto de asociación peninsular e ibérica, que será sostenido por medio de suscripciones desde uno a 20 reales mensuales, y publicará una Revista peninsular ultramontana con objeto de fomentar las relaciones científicas, literarias e industriales entre España y Portugal. La redacción podrá establecerse en Madrid o Lisboa, según convenga, alternando entre ambos puntos.

Las reuniones semanales en casa del general Milans son cada vez más concurrencia y brillantes. La señora de Milans con su gran amor a la música, tiene el fin de fomentar a los artistas tan conocidos como Puig, Manzocchi, Modestini y otros, y no hace muchos días que estuvo allí el gran Tamburlik, y el notable pianista Santa María. El bello sexo está representado por una pleyade de jóvenes hermosas entusiastas del arte de Rossini.

En una de las noches anteriores lucieron sus ventajas las dotes en el canto la señora de la casita acompañada al piano por su señor madre, la de Gerradi por su señora, la del general Marina por el pianista del mismo apellido, y la de Pérez de los Cobos por el marqués de Gaona. La señora con less de Barak tocó dos piezas al piano con una precisión y un gusto admirables, así como la señora Ita de González Tardós otra con ejecución y limpidez.

Siguiendo la progresión ascendente que hemos indicado, ano ha fallecido una agrable que la anterior que homobusque: se hizo mucha y buena música y al final se llevó con gran satisfacción de los señores que se vendaron por un punto de oro para herir de muerte a la sociedad.

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan seres que se vendan por un punto de oro para fortuna todos los artísticos de la nación.»

«Que la ejecución se prepara para lanzarse a la lucha es indudable; una vez con dinero y con hombres, que nunca faltan ser

de fuera varias veces; que se la daban alimentos sanos y abundantes, y que todas las circunstancias de la reclusión están ajustadas en un todo al reglamento de la casa correccional.

Este es lo que se dice de este asunto. Ahora el juzgado del Hospicio, en cuyo poder está la causa, hará las averiguaciones correspondientes.

Ya existen desde el día 21 en poder del presidente de la comisión de Hacienda española en París, 60.000.000, primera entrega y parte de la segunda de la primera toma en firme del empréstito estos días suscritos.

La primera toma en firme importa 230 millones, y sus entregas se harán de veinte en veinte días.

La segunda toma en firme, según creemos, deberá empezarse a entregar el 22 de junio próximo.

En breve se anunciará el abono de los pagares de la caja de Depósitos y sus intereses.

La Society of Arts, de Londres, que preside el príncipe de Galles y antes presidió el príncipe Alberto, se ha ocupado en su última sesión de la España considerada económica y comercialmente. El Sr. Underdall, que ha viajado por la Península y las islas Canarias, leyó una Memoria que, si bien tenía muchos y muy eratos errores, demuestra la buena amistad que su autor, del foro inglés, guarda para España.

Nuestro compatriota, D. Arturo de Marcoartú, ha corregido en la Society of Arts algunas apreciaciones del viaje o inglés, no sin reconocer el atraso comercial de nuestro país.

El Sr. Marcoartú ha demostrado que cada habitante de la república del Uruguay, en el Río de la Plata, uno de los países más ricos y de mejor porvenir en la América del Sur, hace un comercio de importación en Inglaterra, que es ocho veces el comercio de importación en Inglaterra correspondiente a cada habitante de España y el comercio inglés exporta para cada uno de los habitantes de la república del Uruguay, once veces lo que exporta para cada habitante de España. Esta comparación es todavía más desventajosa para la Península, si se tiene en cuenta la proximidad de sus costas a las de Inglaterra, y la larga navegación que exige la comunicación de Montevideo con el reino unido de la Gran Bretaña.

Antiguo régimen colonial, el mal denominado sistema protector de la industria nacional, y la intolerancia de nuestros pasados gobiernos, son, en concepto del Sr. Marcoartú, las causas de tanta del comercio español.

Parce que hoy se han recibido en Ma-

drid despachos en que se asegura que en la entrevista celebrada anteayer en Nápoles entre el príncipe Napoleón y su suegro el rey de Italia, este ha declarado contestando a las escitaciones que le hacía el primero a nombre del emperador de los franceses, que el duque de Aosta aceptará la corona de España en el caso de que le sea ofrecida por la mayoría de las Cortes.

Esta seguridad dará por resultado inmediato la suspensión de las negociaciones que al parecer se habían establecido entre el rey de Portugal, y que ayer se decía ofrecían un resultado satisfactorio para los que piensan aun en la probabilidad de la unión ibérica por este medio.

Las noticias telegráficas recibidas en Madrid, hasta la hora de cerrar nuestra edición, soñó el sorteo para el reemplazo del ejército del corriente año, anunciando que se ha verificado esta operación en la mayor parte de los pueblos de España en medio del mayor orden; solo en Ávila se alborotaron los mozos satisfechos de empezar el sorteo y otra circunstancia, aunque el suceso no presentaba gravedad, había dado lugar, probablemente, a que se suspendiera el sorteo por hoy. Faltan noticias de diferentes puntos.

Mañana saldrá de Madrid pa a los baños de Alhama el Sr. D. Praxedes Maestre Sagasta.

Mañana por la tarde habrá una corrida de toros por aficionados en la plaza de los Campos Elíseos.

Esta tarde han sido trasladadas a la iglesia del Buen-Suceso, en gran solemnidad, las cenizas de las víctimas del dos de mayo de 1808, que fueron depositadas en la bóveda de la iglesia de Monserrat, al derribarse la do la Puerita del Sol. Han asistido a la ceremonia variadas compañías del primer batallón de artillería de Daoiz y una del batallón de Fajao con la banda de música; algunos pobres del asilo de San Bernardino y la música del establecimiento. También han asistido muchos jefes y oficiales de voluntarios, los rectores de Monseñor y del Buen Suceso, los concejales del distrito de Palacio y del Hospital, algunos diputados provinciales y otras varias personas.

La reunión republicana de esta tarde ha sido muy numerosa y animada, y su objeto ha sido acordar como en efecto se ha acordado, que se promueva en todos los pueblos de la provincia la redacción de exposiciones a las Cortes pidiendo el establecimiento de la república, a cuya fin se enviarán comisionados a los pueblos para que reciban firmas, y además se harán diez copias de la exposición allí

redactada y leída para los diez distritos de esta capital.

La reunión ha sido presidida por el Sr. Pico Domínguez, y ha durado desde la una a las cuatro, hora en que tuvieron que dejar el local por tener que ocuparlo su dueño en otro objeto.

Después del discurso con que el presidente inauguró la sesión, habló el señor Garrido, para emitir la opinión, como todos los oradores que la han seguido, en el uso de la palabra, de que la república es el bienestar de los pueblos, y que esta será forzosa y lógica, especialmente si se combate la veredad del candidato que en su concepto presenta más probabilidades, es decir, al duque de Montpensier, a quien combatía con grande energía.

Don Pablo Soler habló en seguida a nombre de su patria, Zaragoza, explicando por qué votaron los zaragozanos a Espartaco, a quien creían republicano, recordando la promesa que hizo a nombre de sus paisanos en otra reunión celebrada en el tiempo de los unionistas, y añadiendo que los republicanos están en mayoría en todas partes, menos en Madrid.

Dijo que España debe dar y dará el ejemplo a Europa, y en particular a Francia, Italia y Portugal, donde solo esperan la ocasión para plantear la república.

El Sr. Figueras habló para declarar que la minoría republicana había acudido a consultar hoy la opinión del pueblo para inspirarse en su voluntad respecto a la monarquía.

El Sr. Bernabeu fué de opinión que la minoría republicana merecía un voto de gracias, que se le concedió efectivamente.

La minoría republicana, en concepto del Sr. Bernabeu, debía abandonar su puesto de las Cortes.

El Sr. Sorni creía por el contrario, que la verdadera fuerza que debía emplearse para establecer la república, es la convicción en que están los pueblos de que ya no es posible la monarquía.

El Sr. Blaneo dió que la minoría republicana no merecía voto de gracias alguno, porque no hacia con su conducta más que cumplir con su deber; y que por el contrario lo que debían hacer los pueblos es abocar al que vuelva a su casa sin haber llenado fielmente su obligación.

Por último, el Sr. Orense se esforzó en presentar argumentos para comparar las ventajas que ofrece la república sobre la monarquía, y reprodujo con gran energía la idea de que debían hacerse grandes esfuerzos para imposibilitar a Montpensier, que era el único posible, pues ningún otro vendrá.

Las dimensiones de los discursos y la falta de espacio nos impide estenderlos en más detalles.

Se ha conferido el empleo de comandante de artillería a los capitanes de dicha arma D. Ramón Busto y Pezuela y a D. Felipe Urrejola.

Ha salido para Cádiz nuestro querido amigo el doctor Cambis, después de haber asistido a la organización de la junta que ha de promover la ansiada asamblea médica.

Tenemos entendido que ha sido presentado al Sr. D. Cristino Martos, presidente de la diputación provincial de Madrid, un proyecto sobre organización de los talleres y obradores del Hospicio, indicando los medios de ponerlo en ejecución sin gravamen del Estado, antes bien con beneficios palpables para el establecimiento, del que podrán salir buenas oficinas en las diferentes industrias que en el proyecto se indican.

Hoy a las dos se ha verificado en la Bolsa la reunión anunciada de la asociación libre-cambista, bajo la presidencia de Sr. Pastor, y con asistencia de algunos partidarios del proteccionismo.

Hicieron uso de la palabra en sentido libre-cambista los Sres. Rodríguez (don Gabriel) y Moret, que pronunciaron elocuentes discursos muy aplaudidos por la concurrencia.

Fuera defender el sistema proteccionista hablaron el Sr. Gomis y otros cuyos nombres no recordamos.

La reunión ha sido muy brillante y animada.

Hoy no ha habido consejo de ministros.

Hoy, como domingo no ha habido operaciones en la Bolsa. En el bolsín se han sostenido los precios de ayer.

Nuestro apropósito colega la Epoca, que tan vivamente había combatido el empréstito, en vista de las noticias recibidas de París, Fráncfort y Lüdens, que manifestaban la favorable acogida que el empréstito español ha tenido en aquellas plazas, ya dice anoche que a fuer de español se felicita sinceramente de que haya confianza en el crédito de nuestro país, y no p.d. mas al Sr. Figuerola sino que procure justificar con sus medidas aumentando la producción y reduciendo los gastos en proporciones tan aproximadas como sea posible al aumento considerable que han tenido los intereses de la deuda.

Habéndose presentado a las Cortes por el señor Figuerola el proyecto de ley de presupuestos, en el que se consigue el desestancamiento del tabaco desde 1.º de julio del año 1870, varios propietarios y cultivadores valencianos piensan dirigirse al gobierno y a las Cortes para que se declare desde luego libre el cultivo de aque-

lla planta, pues no solo se necesita un largo plazo para desarrollarla y preparar industrialmente sus hojas, hasta hacerlas propias para el consumo de los fumadores, sino que ignoran dónde en nuestras tierras el cultivo y preparación que debe dar se sitúa, antes que se desarrolle la industria, deben hacerse experimentos y pruebas que aseguren un buen éxito.

Ayer celebraron una reunión los diputados catalanes con una comisión venida de Barcelona, cuyo objeto es gestionar que se extienda hasta 100 palmos los 23 que se habían concedido para edificaciones públicas en la zona tercera del castillo de Monjús. Se nombró a dos o tres diputados de los asistentes para que acompañen mañana a la comisión a ver al señor ministro de la Guerra.

La sociedad de Conciertos ha celebrado hoy el segundo de los cuatro anuncios, en el teatro de Madrid, ante un público tan numeroso como escogido.

El programa se diferenciaba poco del concierto anterior y todas las obras dirigidas con singular acierto por el señor Monasterio han sido grandemente aplaudidas, repitiéndose cuatro, entre ellas el andante de la sinfonía en do de Mozart, la overture a de Mignon de Thoma y el andante del cuarteto en re menor de Haydn.

Ha fallecido en Richland (Estado de New-York) el célebre inventor de los monitores, el sueco Ericson, a consecuencia de la mordedura de un perro.

En la seguridad de que nos lo agradecerán nuestros lectores, llamamos la atención sobre el anuncio que insertamos en el lugar correspondiente acerca de los vinos del Sr. Ceriola. Estos vinos, cuyo uso se ha generalizado prodigiosamente por sus excepcionales condiciones higiénicas, son de la Calzada de Calatrava, y tienen un sabor agradable y delicioso, además de ser estomacales y muy buenas para la salud. Los hay de diferentes precios pero con los más baratos avenjan, junt a otros vinos cuya elaboración no es tan cuidada y esmerada como los del señor Ceriola.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

TEATRO ESPAÑOL (antes del Príncipe).—A las 8 1/2.—La Estrella de la corte.—Odiar es querer.

ZARZUELA.—A las 8 1/2.—Memorias de un estudiante.

Imprenta de LA CORRESPONDENCIA.

ACADEMIA DE MUSICA, ESPECIAL. A de solistas, precio 40 rs. mensuales. Magdalena, 34.

COK Y ASTILLAS 13 Rs. QUINTAL. Por carros a 12. Tabora de las Descalzas, 6, núm. 6.

JARABE DE RBANO YODADO.—ESA. J. el mejor sustituto del aceite de hígado de bacalao, y puede usarse en todas estaciones. Frasco, 10 y 13 rs. Madrid. Hortaleza, 9.—Zaragoza, Esnárcoga.—Valladolid, Dr. Romeo.—San Sebastián, Díez Benito.—Granada, Torre.—Sagunto, Armadá.

MONERIO UNIVERSAL LA DIRECCION recuerda a los suscriptores, cuyas pólizas están comprendidas en los números 75001 al 75005 y además todas aquellas que han terminado en el año anterior o compromiso social, la obligación que han contraído de justificar la existencia de los socios antes de trascibir el mes de abril próximo, con arreglo a estatutos, pues de lo contrario incurran en caducidad. El subdirector general.

SIE COMPRAN LIBROS EN PEQUEÑA Y gran cantidad y se pagará bien. Jarametezo, 63, librería de Giménez.

CHAMPAGNE superior a 20 rs. botella sencilla y 18 rs. botellas en cajas de 12 botellas. Alcalá, núm. 30, trasportes.

DUENAS, MEDICO-CIRUJANO. DENTISTA. Corrales, número 7, principal.

CUANO LEGITIMO DEL PERU.—SE suspende dicho abono a 63 rs. el quintal valenciano a 200 quintales para riba Los cien kilogramos, 124 rs. van. Por menor cantidad, 68 rs. Los cien kilogramos, 133 rs. Unicos consignatarios en España, residentes en Valencia, señores G. Valdeavellano y compañía. Deportes autorizados: Barcelona, Sres. J. M. Sierra e hijo. Tarragona, D. José Guasch. Málaga, Sres. M. Larios e hijos. Vigo, Carreras y Molina. Cartagena, D. José G. Leonor.

JARABE DE SAN ANTONIO. Calma toda clase de toses por rebeldes, que sean, ayudala expectoracion y alivia el asma. Botica de Puerto Cerrada, nº 11, Madrid. Frasco, 8 rs.

TRASSPARENTES. Nueva remesa en madera y lienzo. Precios desconocidos. Plaza de Bilbao, número 11.

EL ABOGADO LUIS BERTHEMY ENseña rápidamente y oralmente francés, italiano, matemáticas, geografía, etc. Jardines, 8, segundo.

DIARIO DE MADRID.

SANTO DEL DIA 28.—San Marcelino, papa y mártir, y la traslación de Santa Leocadia.

GULTOS.—Se gana el Jubileo de Cuenca.

Acaba de publicarse la interesante obra de ALEJANDRO DUMAS

DE PARIS A ASTRAKAN, CUARTA PARTE.

JULIO VERNE.—DELA TIERRA A LA LUZ, quinta edición. CINCO SEMANAS EN GLOBO, cuarta edición. LOS INGLESES EN EL POLO, cuarta edición. EL DESIERTO DE HIELO, cuarta edición.

VIAGE AL CENTRO DE LA TIERRA, segunda edición. LOS HIJOS DEL CAPITÁN GRANT, tercer volumen. UN DESCUBRIMIENTO PRODIGIOSO; un tomo.

EL REY DE LOS PAPAMOSCOS, tercera edición. PAÍS EN AMÉRICA, tercera edición.

MAYNE-REID.—AVENTURAS DE G. LINCOLN EN LA INDIA, segunda edición. AVENTURAS EN EL HIMALAYA, segunda edición.

LA GRANJA EN EL DESIERTO, segunda edición.

EL DESIERTO DE AGUA, segunda edición. LOS CAZADORES DE OSOS, un tomo.

PARNVILLE.—UN HABITANTE DEL PLANETA MI SITE, tercera edición.

OBLEMAN.—LA PIEDRA FILOSOFAL, tercera edición.

EDGAR-POE.—LOS ANGLO-AMERICANOS EN EL POLO SUR, tercera edición.

KAVAGH.—LA REINA VICTORIA, segunda edición.

SYRAUD.—VIAGE A VENUS, segunda edición.

ROGER.—VIAGE SUBMARINO, AVENTURAS EXTRAORDINARIAS, segunda edición.

GAUTIER.—HISTORIA DE UNA MOMIA, un tomo.

Se publican dos tomos al mes de 250 a 300 páginas, en buen papel y esmerada impresión. Todos los ejemplares llevarán una contraportada particular.

Precio de suscripción.—En Madrid, un mes 8 rs.; tres meses, 24; seis meses, 48; un año, 90. En provincias: tres meses, 30; seis meses, 58; un año 110.

Se suscribe en Madrid, en la administración de la BIBLIOTECA, calle del Rubio, 25, segundo, ó en la librería de Cuesta, Carretas, 9.

Las personas que no vivan en Madrid y deseen suscribirse directamente o comprar alguna de las obras publicadas escribirán acompañando el importe en libras y sollos y recibirán los libros á vueltas de correo y certificados.

ANUNCIOS.

MANTECADAS.

De Astorga á 4 rs. docena; hay cajas de todos los tamacos, polvorones de aceite á 4 reales docena; maotecados de Castilla a nueve id., toda clase de boiles de los dos cuartos, á 20 id. por docenas; maotecados de la Mancha á 4 rs. libra; id. de Segovia á 4 rs.; id. macarons y pasta de almendra á 6 rs. libra; rosquillas de consejo y paciencias á 10 rs. cuartos libra; bizcocho de solatilla á 4 rs.; id. garapilla á 42 y latas á 24 cuartos; roscones de Zelzaga á cinco cuartos; también hay una partida de cocos d'América desde 14 10 rs. Horne y pastelería del Leon de Oro, Leon 14 y 16.

CARRETAS, 14.

Ha llegado nueva remesa de guantes de gabardina, de 6 rs., de dos botones para señora y de uno para caballero.

Los hay igualmente de ante, hilo, algodón, seda, piso, piel de Sucsia y otros y de gabardina y rejones á 8 rs., y de prima á 10 rs. En ropa blanca se vende 20 por 100 mas barato que en las demás establecimientos de esta clase y liquidaciones que la pomposamente se anuncian.

</

